

Paroisse de la Sainte Famille.  
Remise du Nouveau Testament et célébration de l'entrée en Avent.

*« Le Seigneur vient ! Il faut préparer le chemin. »*

Le 30 Novembre dernier, que du bonheur pour l'Abbé Florczyk qui a préparé le chemin de l'arrivée de Jésus aux enfants de la paroisse venus en nombre écouter les explications étayées par le biais de peintures représentant Saint Jean Baptiste, l'Annonciation, Marie enceinte ainsi que Saint Joseph.

Auparavant, le 25 Novembre, Louna, très investie dans sa démarche se réjouissait de sa 2ème étape de baptême. Au cours de la messe, les enfants de 2ème année reçurent des mains du prêtre et des deux diacres leur « Nouveau Testament. »

Seigneur, aide cette jeune communauté à bien préparer le chemin et combler les ravins dans leur vie quotidienne, comme ils l'ont si bien chanté dans le « le Seigneur vient ! » appris en catéchèse. Avant de partir, notre prêtre invita chacun, pendant les quatre semaines à venir, à colorier un signet spécifique à la démarche de l'Avent.

Les catéchistes.